

I used to have a talk-show on Pure FM (Belgian Radio).
Here is an interview for a newspaper of Rudy Leonet the manager of Pure FM in June 2005

RTBF
RC4, un "talk-show" interactif, le soir sur Pure FM

Depuis le 21 mars, Pure FM a profité de sa nouvelle grille pour lifter ses soirées de 20 heures à 23 heures. La pommade coup d'éclat s'appelle **Raphaël Charlier**. Comédien de formation, Raph, 26 ans, a fait ses débuts en radio le 1^{er} avril 2004 avec la naissance de Pure FM. D'abord aux commandes des matins de la chaîne, il est aujourd'hui le pilote de *RC4*. « *C'est une private joke et ça donne le ton! C'est le nom du studio de Pure FM doublé de mes initiales,* » explique-t-il.

RC4 est un talk-show interactif, une émission de divertissement mais pas seulement : chaque soir des chroniques sur l'info insolite et en marge, l'actualité de l'art et des musiques nouvelles et intéressantes, des invités en tous genres. Des jeux, des cadeaux et surtout l'avis et la présence des auditeurs qui sont invités à participer tout au long de l'émission par mail, SMS et téléphone. *RC4* met à profit les talents de comédien de Raphaël dont les impros avec les auditeurs cimentent la programmation musicale. Sur la lancée, à 23 heures tapante, c'est **Jacques de Pierpont** qui prend le relais pour son Rock Show « *A la sauce Pompon* », précise-t-il. « *Piquante et relevée* »!

/Rudy Léonet, Directeur de Pure FM.



Raphaël Charlier, comédien devenu animateur, est aux commandes de *RC4*, chaque soir de 20 heures à 23 heures.

Translation :

RC4 an interactive talk-show on the evening on Pure FM

Since March 21th, Pure FM has a new show between 8PM and 11PM.

The refresh has a name: Raphael Charlier. Above all he's an actor, Raph is 26 years old and he began on radio on April 1st 2004, the birthdate of Pure FM.

First he was on air in the morning and now he's the leader of RC4 « it's a private joke, it's the name of the studio and in addition these are my initials » he says.

RC4 an interactive talk-show, an entertainment but not only : every evening, unusual chronicles and news about music and art and also many guests. Games, gifts and most of all audience's opinion. The listeners are invited to participate during the show by email, sms and phone calls. RC4 makes a profit of the actor's talent of Raphael to improvise with the listeners.

After RC4 there is The Rock Show with Jacques de Pierpont a piment-show about Rock music.

Rudy Léonet manager of Pure FM